



遠矚の丘

由利本荘市立子吉小学校
学校だより
第 29 号
令和6年3月19日

令和5年度 「卒業証書授与式」 卒業おめでとう！

3月15日（金）、たくさんのご来賓と保護者の皆様、4・5年生、教職員の見守る中で、「卒業証書授与式」が行われました。穏やかな春の日差しの中で、28人全員が新しい制服に身を包み、卒業証書を手に誇らしげな表情で遠矚の丘から巣立っていきました。

平成30年4月に入学した6年生のみなさんは、4・5年生でコロナ禍に見舞われ、行事の制限など、多くの我慢を強いられてきました。そんな中でも、笑顔を絶やさず、互いを思いやり協力しながら、困難な局面を乗り越え、たくさん思い出とともに6年間の小学校生活を終えることができました。

6年生として過ごしたこの1年は、運動会・ふるさとふれあいフェスティバル等の行事、登校班や縦割り活動、委員会やスポ少の大きな原動力、頼もしいリーダーとして子吉小学校を支え、牽引してきました。学習面や生活面、運動面、文化面などでの活躍も目覚ましく、立派な6年生でした。

4月からは中学校という新しいステージに進みますが、子吉小学校での学びを自信と誇りにして、それぞれの夢に向かって頑張ってくださいと思います。あらためて、ご卒業おめでとうございます！

※地域の富樫道子さんより、交通安全のお守りとし、卒業生一人一人に手作りの花飾りをいただきました。この場をお借りして、ご紹介とお礼に代えさせていただきます。



功績の紹介

よくがんばりました！

第16回 税に関する絵はがきコンクール

優秀賞 6年 浅野 ○○ 阿部 ○○ 豊島 ○○ 渡邊 ○○

卒業生のスピーチ

一人一人が、自分の夢や大切にしている言葉、中学校での抱負などを堂々と話しました。



池田 ○○
「失敗は成功のもと。」いつも失敗が怖いと思う時に、この言葉を思い出します。中学校では失敗を恐れず、いろんなことにチャレンジします。

阿部 ○○
「問題は未来にある。だから私は過去を振り返らない。」うまくできなかった時よくこの言葉を思い出します。中学校でもポジティブに物事を頑張り取ります。

阿部 ○○
僕は小学一年生からバスケを始め、六年生とキープテンを引張れることができました。中学校へ行っても、みんなを引張るような人になれるように頑張ります。

浅野 ○○
将来はイラストレーターになりたいです。そのため、中学校では美術部に入り、みんなが驚くような絵を描きます。

工藤 ○○
「逃げ道の先は行き止まり。」嫌なことや苦手なことに取り込まないといけない時、いつもこの言葉を思い出します。中学校に行っても失敗を恐れず、何事にも全力で取り組みます。

草薨 ○○
修学旅行ではベニータンDを回ったり、ホテルでは友達と過ごしたりすることができました。中学校では、他校の友達をたくさん作ります。

大場 ○○
委員会では、相手を思いやり仲間と協力することの大切さを学びました。中学校でも思いやり、仲間と一緒に行きます。

石川 ○○
スポ少では、みんなが声を掛け合い練習の成果を出すことができました。中学校でも、みんなが協力し、励まし合って頑張ります。

石垣 ○○
「できるまでやればできる。」やめたくなかった時、折れそうになった時、いつもこの言葉を思い出します。中学校に行っても、自分の夢に向かって根気強く頑張ります。

佐々木 ○○
修学旅行では、仲間と協力する大切さを学びました。中学生になってもこの気持ち忘れずに、新しい仲間と協力して頑張りま

佐々木 ○○
「失敗してもいい。誰もそれを責めはしない。」間違ったり失敗したりした時、いつもこの言葉を思い出します。中学校でも失敗を恐れず、たくさんのことに挑戦します。

金 ○○
僕は、修学旅行で歴史の面白さを学びました。中学校では、勉強の大切さを考えながら、頑張りま

後藤 ○○
ふるさとふれあいフェスティバルでは、友達と協力して衣装を作ることができました。中学校でも友達と協力して、何事にも挑戦します。

工藤 ○○
将来はゲームクリエイターになりたいです。そのため、中学校では、授業の復習をして、ゲームを作れるような知識を身に付けられるように頑張りま

佐藤 ○○
「笑う門には福来る。」笑顔は自分だけではなく、周りを幸せにするパワーがあるので、私はこの言葉が好きです。笑顔を送ります。

佐藤 ○○
「後ろ向きより前向きの方が人生は楽しい。」嫌なことがあった時、いつもこの言葉を思い出します。中学で苦手なことがあっても、前向きに取り組みます。

佐藤 ○○
野球では、チームのみんなと協力することの大切さを学びました。中学校でもクラスの人と協力して、行事などに取り組みま

佐藤 ○○
「最高のものを求める強い気持ちがないと、結果は出ないものなんだよ。」私はこの言葉を知ってから、何事にも全力で取り組んでいます。中学校でも何事にも全力で頑張りま

佐々木 ○○
スポ少では、努力が大切だということばかりでした。中学校でも努力を惜しまず、どんなことにも全力で取り組みま

豊島 ○○
運動会では団長としてみんなを引っ張ることができました。中学校でも進んで行動し、たくさん友達を作れるように頑張りま

嶽石 ○○
僕は将来、飲食店の経営者になりたいです。そのために英語の勉強をして、たくさんの人と関わります。

高橋 ○○
ふるさとふれあいフェスティバルでは、友達と協力して最高の発表ができました。中学校でも友達と協力することを忘れずに、何事にも挑戦しま

高橋 ○○
私は、将来、Vチューバーになりたいです。そのため、中学校ではたくさん人と関わり、人と話すことが得意になりたいです。

佐藤 ○○
「やりたいと思うことは挑戦すればいい。」僕は苦手なことをしている時に、いつもこの言葉を思い出します。中学校に行っても、何事にも無理と決めつけず、思い切って挑戦しま



渡邊 ○○
将来はみんなをリードできる保育士になりたいです。中学校でも、みんなにやさしく、積極的に関わります。

渡邊 ○○
六年生ではバスケットで、六年生として声を出して仲間を引っ張っていました。中学校では、誰にでも優しく、前向きに歩んでいきます。

山崎 ○○
班の仲間と協力して、仲良しタイムを成功させることができました。中学校に行っても、仲間と協力して、物事を成し遂げま

三浦 ○○
運動会では、友達と協力できないことは無いという言葉を学びました。中学校でもこのことを忘れずに、友達と協力して何事にもチャレンジしま